

PRESSEMITTEILUNG

Wirtschaftsrat verleiht Sektion Dresden den Ehrenpreis "Sektion des Jahres 2019" Sektionssprechertreffen in der Parlamentarischen Gesellschaft

Berlin und Sachsen, 07. Juni 2019. Der Wirtschaftsrat der CDU e.V. hat am Vortag seines traditionellen Wirtschaftstages in den repräsentativen Räumen der Parlamentarischen Gesellschaft in Berlin den Ehrenpreis "Sektion des Jahres 2019" an die Sektion Dresden des Landesverbandes Sachsen verliehen.

"Die Ehrung der Sektion Dresden des Wirtschaftsrates ist Ausweis der hervorragenden Arbeit der Unternehmerinnen und Unternehmern vor Ort, die sich mit Herzblut und innovativen Ansätzen für ihre Stadt einsetzen. Die Auszeichnung ist Anerkennung des bürgerschaftlichen Engagements und zugleich Ansporn für die Wirtschaft, auch zukünftig eine klar vernehmbare Stimme in der Landeshauptstadt zu sein", begrüßte Dr. Dirk Schröter, Landesvorsitzender Sachsen im Wirtschaftsrat Deutschland, die Auszeichnung.

Der Vorsitzende der CSU-Landesgruppe im Bundestag, Alexander Dobrindt, sprach als Ehrengast zu allen Vertretern aus dem aktiven Ehrenamt, die stellvertretend für ihre Sektionen eingeladen waren. Es gelte, Wachstum zu fördern, statt den nächsten Abschwung einfach abzuwarten, sagte Dobrindt in seinem leidenschaftlichen Plädoyer für eine neue Dynamik in der Wirtschaftspolitik.

Der scheidende Präsident des Wirtschaftsrates, Werner M. Bahlsen, würdigte das Engagement der ehrenamtlichen Mitarbeiter und lobte den starken Teamgeist der Sektionen: "Dank Ihres Engagements ist der Wirtschaftsrat in jedem Winkel in Deutschland zuhause. In jedem Winkel dieser Republik sind wir präsent und nehmen die Unternehmerinteressen auf", sagte er.

Die neu gewählte Präsidentin des Wirtschaftsrates, Astrid Hamker, betonte die Bedeutung der Sektionen für die erfolgreiche Arbeit des Wirtschaftsrates: "Die Soziale Marktwirtschaft wird mehr denn je gebraucht. Mehr denn je kommt es auf ordnungspolitische Werte an. Das ist - und das will ich hier ganz bewusst sagen - der Verdienst der Landesverbände und ihrer starken Arbeit in den Sektionen des Wirtschaftsrates", erklärte sie.

Hamker würdigte Werner M. Bahlsens hohes Engagement für den Wirtschaftsrat und dankte ihm für die geleistete Arbeit in den vergangenen vier Jahren. "Mit Werner Bahlsen hat ein Familienunternehmer in dritter Generation den Wirtschaftsrat in einer herausfordernden politischen Großwetterlage mit teilweise auch stürmischer See als Präsident geführt", bilanzierte Hamker. "In seiner Präsidentschaft hat er unseren Verband als die Stimme der Sozialen Marktwirtschaft in Deutschland gefestigt und weiter etabliert. Der Wirtschaftsrat ist heute als oftmals einzige Stimme der wirtschaftlichen Vernunft und Garant einer freiheitlichen Gesellschaftsordnung nicht mehr wegzudenken."



Katrin Pappermann, Mitglied im Sektionsvorstand Dresden, nahm die Ehrung aus den Händen von Werner M. Bahlsen entgegen. (Foto: Jens Schicke)

Kontakt:

Wirtschaftsrat der CDU e. V. - Landesverband Sachsen

Dr. Dino Uhle - Landesgeschäftsführer Nicolaistraße 28, 01307 Dresden

Tel.: +49 (0)351 / 8 02 63 30; Fax: +49 (0)351 / 8 02 63 35 lv-sachsen@wirtschaftsrat.de; www.wirtschaftsrat.de